
Holstein Kiel
Beitrag von „Frankenrobbi“ vom 9. Mai 2018, 08:40

Hauptsache der Deppen Verein aus Freiburg bekommt Jahrelang ne Sondergenehmigung .
Haben ja ein zu kleines Spielfeld das nicht den Richtlinien entspricht. Und zwischen den beiden
Toren auch noch ein Höhenunterschied von 1 Meter....

Aber vor den achso "vorbildlichen " Freiburgern wird von Seiten des DFB/DFL immer gekuscht.
Und den Kielern wird nicht einmal ein Jahr gewährt das Stadion Bundesliga tauglich zu machen.
Is doch klar das die vor 2 Jahren nicht gedacht haben: Oh, wir spielen bald 1. Liga.... schnell
etliche Millionen ins Stadion stecken.

Also, wenn es schon Sondergenehmigungen gibt, dann entweder für Alle oder keinen. Wäre ich
Kiel Fan, ich hätte so nen Hals 
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